



考える子
思いやる子
鍛える子

滑川町立福田小学校 学校だより

おおくす 大楠

H31.4.1現在
児童数162名
H31.4.9号
滑川町福田1660-1
TEL 0493-56-2651
文責：校長 西谷

今年度の担任等の紹介

校長	西谷 和彦
教頭	嵐口 均
教務主任	鈴木 善三
1年1組担任	小林 智子
2年1組担任	山崎 幸子
3年1組担任	桧田 真理
4年1組担任	岩附 和哉
5年1組担任	秋田 功
6年1組担任	大畠 里栄子
なかよし担任	近藤 真由美
あすなろ担任	堀 深雪
副担任	出石 有紀子
養護教諭	佐藤 友紀
事務主事	関口 佳那
学習・生活支援員	松島 奈々子
//	細川 令子
校務員	堀口 美登子

以上17名が今年度の福田小学校スタッフです。
1年間よろしくお願いします。



1学期始業式 校長の話

2年生から6年生までの143名の皆さん、進級おめでとうございます。皆さんは、一つずつお兄さん、お姉さんになりました。今日から1年生、19名が入学し、全校で162名です。

6年生の皆さん、4月4日の準備登校では、どうもありがとうございました。まだ新学期はスタートしていませんでしたが、立派な最高学年の姿を見せてもらいました。みんなが協力してしっかりと仕事をしてくれたので、今日、気持ちよく新入生を迎えることができました。

また、2・3・4・5年生の皆さんも学年が一つ上がり、元気に登校し、今ここでしっかりと整列をしている姿を見ると、がんばろうという気持ちがひしひしと伝わってきます。今日の皆さんの顔、きらきら輝く目には、今年1年頑張るぞという気持ちが表れています。

さて、今日は平成31年度の始業式です。5月からは令和元年となります。新しい年度、新しい時代のスタートです。新しい年度が始まる1学期の始業式ではいつも同じ話をします。それは「学校教育目標」の話です。「学校教育目標」とは「福田小学校の子供たちにこんな子になってほしい」という願いです。3つありますね。「考える子」「思いやる子」「鍛える子」です。この3つが福田っ子が目指す姿です。「考える子」…授業でいろいろなことを考えることはもちろん、普段の生活の中で「今、何をしなければならないのか」「今、何をしてはいけないのか」をいつも考えてください。「思いやる子」…「己の欲せざるところ、人に施すことなれ」です。「自分がこんなことをされたらいやだな。だから相手もこんなことをされるのはいやだろうな。」「自分がこんなふうにされたらうれしいな。だから相手もこんなふうにされたらうれしいだろうな。」いつも相手の気持ちが考えられる人になってください。「鍛える子」…何事にも手を抜かず、力いっぱい取り組んで心と体を強くたくましくするよう努力してください。今年も一人一人がこの目標に近づけるよう頑張ってほしいということが校長先生の願いです。3学期の修了式の時に、この目標に向かってがんばれたかどうか聞きますのでしっかりと頭に入れて、1年間行動してください。



お子さんのことで相談したいことがあればこの時間に来校していただくか、電話でご相談ください。

教科書配付

始業式が終った後の子供たちの一番初めの仕事は教科書配付のために図工室から教室まで教科書を運ぶことです。始業式から入学式までわずかな時間しかないので、担任の先生の指示で多くの学年が始業式が終ったその足で図工室に寄って運んでくれました。いったん教室に入ってから取りに来た4年生の分は早々と6年生が運んでくれて入れ違いとなり、4年生はびっくり！さすが6年生。やる気満々です。



図工室で学年ごとに分けてあった教科書をそれぞれの学年の児童がてきぱきと運んでいました。どの子からも新しい学年でがんばるぞと言う気持ちがあふれています。

新しい教室で



2年生から6年生まではクラスメートは変わらずに新しい担任と新しい教室へ。今年の担任の先生はどんな先生なんだろうと興味津々。みんな目を輝かせていました。初日は教科書配付や提出物の回収などで慌ただしく担任の簡単な自己紹介とお互いの顔合わせであつという間に下校時刻。本格的な学級開きは今日以降になります。

1年生は入学式終了後に担任の引率で教室に戻り学級開き。担任の自己紹介の後、担任が一人一人と握手を交わし新しい小学校生活をスタートさせました。その後、保護者と一緒に配付された教科書や配付物の確認をしました。ちょっと緊張していましたが、保護者に手を引かれ下校するときはどの子もほっとした笑顔を浮かべていました。



交通安全を心がけよう！

4月・5月は環境が変わり交通事故も起こりやすくなります。学校でも安全指導を行いますが、ご家庭でもご指導よろしくお願いします。

みんなでまもろう！

どうろにはあるくるーるがあるよ。しっかりおぼえてしっかりまもろう！

①どうろにとひたさない！
まがりかどや
おうちからとびだすと
くるまとぶつかる
かもしれないよ！

②しんごうをまもろう！
しんごうは
あむのときだけ
わたれるよ。
ちかちかしたら
つきのあまでまとう！

③あうだんほどうをわたろう！
おうだんほどうは、いちどまつて
をあげてみぎとひだりを
よくみてわたろう！

もしかしてとまるまつみるたしかめる
こうつうじこぼうしのための5つのこうどう

あなたの子どもが危ない！！

子どもを交通事故から守るために

7歳の一人歩きは、実は危険です！



歩行中死傷者は7歳が最も多い！

歩行中に交通事故で亡くなったり、怪我をされたたりした方を年齢別にみると、7歳が突出して多くなっています。小学校への入学者が多い、それまで保護者の方と一緒に歩いていた道路も、段下駄や友達との遊び等、一人で歩く機会が多くなります。一方で、7歳児は交通事故の危険性の認識が十分ではなく、急な飛び出し等で交通事故に遭っているため、突出して多くなっていると考えられます。



交通事故に遭う時間帯は14時～18時が多い！

小学校1年生が一人歩きする傾向と
言えば、地下鉄や電車との遊びで
、駅構内は、駅舎と駅構内の
の見守りがある一方で、下校時の
時間帯は児童の注意や走行の見
守りが手遅れになります。出か
ける前に一歩かかるとともに、午
後の時間も、要注意です。



交通事故の発生場所は自宅近くが多い！

小学校1年生が一人歩きする傾向と
言えば、駅構内は、駅舎と駅構内の
の見守りがある一方で、下校時の
時間帯は児童の注意や走行の見
守りが手遅れになります。出か
ける前に一歩かかるとともに、午
後の時間も、要注意です。



交通事故の原因は飛び出しが多い！

歩行中に死傷した小学生のうち、
約半数の交通事故に死んだとの過疎が
認められ、そのうち約3割が「飛
び出しだした」、走行中の歩道の前や自転
車の横断に鳥を付けなければなり
ません。



埼玉県子ども歩行中の交通事故防止に向けた検討会

(埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県、横浜市、川崎市、千葉市、さいたま市、相模原市)

埼玉県交通安全対策協議会 (問い合わせ) 埼玉県民生活部防災・交通安全課 TEL:048-930-2960 FAX:048-930-4757